



MAGISTRADOS, JUECES Y
EMPLEADOS MARCHAN
EN REFORMA P. 6

Marchan trabajadores del PJ contra reforma judicial

CIENTOS DE PERSONAS salieron a las calles para expresar que temen por sus trabajos

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

Con pancartas donde se podía leer consignas como "yo defiendo la justicia", "no al voto popular en el Poder Judicial", "sin contrapesos no seremos libres", cientos de trabajadores, jueces y magistrados del Poder Judicial de la Federación (PJF) se manifestaron en contra de la reforma que plantea la elección por voto popular de los nuevos jueces.

Los integrantes del Poder Judicial que salieron a las calles, expresaron su rechazo a la iniciativa enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador que será aprobada en septiembre próximo una vez que se instale la siguiente legislatura donde Morena y sus aliados PT y PVEM tendrán mayoría calificada.

Pese a que tanto el presidente Andrés Manuel López Obrador como la presidente electa Claudia Sheinbaum Pardo han asegurado que la carrera judicial y los derechos laborales de los empleados están garantizados, los manifestantes expresaron que temen por sus trabajos



Manifestaron su rechazo a la iniciativa del presidente López Obrador. **Especial**

porque aseguran que se acortará la carrera judicial además de modificar los sueldos y "quitar varios derechos".

Otros manifestantes aseguraron que contrario a lo que se afirma, "no les están dando oportunidad" de participar en el proceso para postularse como jueces. Sin embargo, Claudia Sheinbaum ha señalado que existe plasmado en la iniciativa que todos los integrantes del Poder Judicial podrán acceder a ser jueces si participan en la convocatoria y no como actualmente se hace porque únicamente es a través del "dedazo" de los "de arriba".

La convocatoria que fue hecha para

manifestarse a favor de la "independencia judicial, la división de poderes y por México" también se replicó en Puebla, Yucatán, San Luis Potosí, Jalisco, Guanajuato, Guanajuato y Veracruz. En la capital poblana llamó la atención que una persona vestida de la "Justicia" era "sometida" por otro individuo disfrazado del presidente López Obrador.

En tanto que en la Ciudad de México la marcha inició a alrededor de las 13:30 horas una vez que las vialidades fueron liberadas tras la realización del Maratón de la Ciudad de México, y que continuó llegar al Zócalo capitalino. ■